

EL PREGÓN_{mx}

DE MÉXICO

EN SEGUNDO AÑO DE GOBIERNO, ENRIQUE VARGAS DEL VILLAR DEMUESTRA LA FORMA CORRECTA DE HACER LAS COSAS

- **En 2017, se bajó el 50.2 por ciento de la incidencia de la inseguridad**
- **Fitch Ratings elevó la calificación del municipio**

A dos años de gobierno, el presidente Enrique Vargas del Villar, ha posicionado a Huixquilucan como el municipio mejor evaluado en la entidad. La baja en la incidencia de la inseguridad en un 50.2 por ciento y el manejo responsable de las finanzas públicas, son una muestra del trabajo realizado durante este año, en donde la calificadora **Fitch Ratings**, elevó la evaluación crediticia del gobierno a BBB+.

La inversión de más de 70 millones de pesos en equipamiento y capacitación; la ampliación del sistema de video vigilancia urbana; la implementación del programa Huixquilucan Seguro y más de mil operativos realizados en coordinación con los diferentes niveles de gobierno, han permitido reducir en 50.2 por ciento el índice de la inseguridad en el municipio.

Por primera vez en su historia, en Huixquilucan se destinaron 14.5 millones de pesos para 21 mil becas a favor de ocho mil 500 estudiantes de escuelas públicas de nivel preescolar hasta superior, a través del programa “Juntos por la Educación”.

Tras el sismo del pasado 19 de septiembre, se determinó colocar dispositivos de Alerta Sísmica en 31 puntos de la geografía municipal, dando cobertura, en una primera fase, al 80 por ciento de la demarcación, además de 8 edificios de oficinas públicas.

También durante este año que se informa, se puso en marcha el complejo “Rosa Mística”, compuesto por el Centro de Rehabilitación e Integración Social (CRIS), el Centro de Rehabilitación Integral contra las Adicciones (CRIA), la Clínica y Albergue para Mujeres “Mater Dei”, el albergue infantil “Renacer” y en próximos meses el de adultos mayores, además de la sede de la Cruz Roja, edificio que se entregó oportunamente a la benemérita institución.

A través del DIF municipal, más de 48 mil niñas, niños y jóvenes pudieron disfrutar de paseos recreativos por los parques Kidzania, Granja las Américas, Six Flags y Recórcholis.

De igual manera, durante el 2017 se inauguró la escuela de natación en la colonia Constituyentes de 1917, en la cual se recibe a personas de todas las edades; en próximos días se entregará en San Fernando, la alberca pública, que lleva un avance en su construcción del 95 por ciento.

En un hecho inédito, en los dos primeros años de gestión, se destinaron mil 400 millones de pesos en obra pública, en los que destaca la inversión de 213.5 millones de pesos en pavimentaciones y reencarpetamientos de diferentes vialidades de Huixquilucan.

Desde el primer día de gestión, se tuvo como meta el manejo responsable de los recursos públicos, por ello en el 2017 se logró disminuir la deuda pública consolidada en un 20 por ciento, consistente en la baja de los compromisos de pago que existían con la CFE, BANOBRAS, el adeudo histórico con ISSEMYM, CONAGUA, CAEM y pago de pasivo a proveedores